

Einen Capricorn auf der Aroserlinie



Am 10./11. Oktober 2019 erfolgte erstmals die Fahrt des ABe 4/16 3111 der RhB anlässlich von Probefahrten nach Arosa, hier auf dem Viadukt von Langwies.

Foto: Tibert Keller

Re 6/6 als historische Lokomotive



Die Prototyp-Re 6/6 11601 hat bei Swissstrain ein neues Zuhause gefunden und soll wieder historisch aufgearbeitet werden. Deshalb wurde sie am 20. Oktober 2019 mit der Re 420 341 und drei PCE-Wagen von Bellinzona nach Sissach überführt.

Foto: Tibert Keller